
  

 

 

 

後期後半が始まりました  （１月９日（火）～） 

早いもので、卒業や進級が近づいてきました。校長からは、「年度のまとめの時

期です。学級や学年が一人ひとりにとって『安心』できる場所にしましょう」と話が

ありました。生徒会長の H さんからは、「後期後半は勉強が大切な時期です。な

ぜ勉強をするのかを考えたり、まずは興味がある教科から取り組んだり、友達と

一緒に取り組んでみたりしてはどうでしょうか。」という話がありました。一年の中

で最も寒い時期ですが、学級や学年で温かな思い出をつくって欲しいものです。 

 

学校評価の結果について 
 生徒、保護者を対象に実施した学校評価アンケートの結果（の一部）を報告いたします。なお、全ての結果は本

校ホームページに掲載しています。                                ※結果の数値は、４段階評価の平均値 

 評価項目 前期 後期 

① （保護者）お子様は学校で意欲的に学習に取り組んでいると思いますか。 ２．７ ２．８ 

② （生徒）毎日の学校生活は充実していますか。 ３．４ ３．５ 

③ （生徒）先生は、あなたの良いところを認めてくれますか。 ３．７ ３．７ 

④ （生徒）将来の目標や夢をもっていますか。 ３．０ ３．０ 

⑤ （生徒）地域の行事などが実施された場合、積極的に参加しますか。 ３．１ ３．２ 

⑥ （保護者）お子様は、ご家庭や地域で、よくあいさつをしていると思いますか。 ３．２ ３．３ 

⑦ 学校・家庭・地域が一体となって子どもたちを育てることは大切だと感じますか。 ３．３ ３．４ 

⑧ ＰＴＡ活動（あいさつ運動など）が実施された場合は、参加していただけますか。 ３．３ ３．４ 

⑨ 太宰府中の学校運営について、信頼していただいていますか。 ３．３ ３．４ 

◇学習面について 

平日の家庭学習（塾を含む）の時間が、前期に比べて減

少した傾向が見られます。また、「①お子様は学校で意欲的

に学習に取り組んでいますか」の結果が低い状況です。本

年度、授業中の振り返りや家庭学習の充実など、基礎的・基

本的な内容の定着に向けた取組を行ってきましたが、今後

は取組の改善に努めて参ります。 

 

◇生活面について 

  「②学校生活が充実している」については、特に３年生が高く、進路指導や行事、ふるさと学習などの成果が現

れていると考えます。また、本校は生徒が多様な存在や考え方を認め合えるようになることをめざしており、「③先

生が良いところを認めてくれる」の結果に現れていると考えます。一方、「④将来の夢や目標」が低いことから、生

徒が長期的・短期的な目標を意識することに課題があると考えます。なお、この結果は全体の傾向であるため、生

徒一人ひとりの状況やニーズを踏まえながら、支援に努めて参ります。 

◇家庭・地域との連携について 

⑤～⑨の結果から、学校・家庭・地域の連携が強まりつつあり、保護者が学校に協力的であることが分かりま

す。また、地域親善大使の生徒の活躍も見られます。今後とも、ご支援・ご協力を賜りますよう、お願いします。 

中学校完全給食が始まりました （１月１０日（水））  
 太宰府市の４中学校で、完全給食が開始されました。業者が工場で調理したものが届けられますが、保温容器
を使用しているため、温かいものは温かいまま提供されます。配膳（準備）に時間がかかることが懸念されていま

したが、予想以上にスムーズに実施できています。また、時間内に食べきれない生徒については、「ごちそうさま」

の後、個別に片付けができるようにしています。成長期の時期に全員が栄養バランスの取れた食事をすること、協

力して配膳をする経験は、とても価値があると考えます。 

 

 

 

 

 

 

３年生 激励会 （ＰＴＡ３学年委員会主催 １２月１５日（金）） 
３年生の進路実現を応援するため、太宰府高校芸術科書道専攻のみなさんに「書道パフォーマンス」を披露し

ていただきました。パフォーマンスでは、音楽に合わせたダイナミックな筆運びに魅了されました。パフォーマンス

の後、全員が進路決定に向けての決意の寄せ書きをしました。また、３学年委員さんから全員に「学業成就キーホ

ルダー」や「合格カイロ」などをプレゼントしていただきました。ＰＴＡ３学年委員の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 
 
 
 
ふるさと・夢プロジェクト報告会 （１２月２２日（金））  
 太宰府市４中学校の代表生徒が、秋休み期間中に宮城県多賀城市などを訪問
しました。太宰府市の歴史や文化とつながりがある多賀城市の歴史や文化に触れ

たり、現地の中学生との交流を行ったりすることをとおして、広い視野から「ふるさ

と太宰府」について考えることを目的とし、本校からUさん、Nさん、Y先生が参加

しました。後期前半終業集会で、訪問先での見学や中学生との交流、東日本大震

災などについて、報告をしてくれました。 

 
新入生説明会 （１月１９日（金））  
 来年度入学予定の児童・保護者を対象に、説明会を開催しました。会では、校長が、「中学校では、生徒のみん
なが自分自身で判断したり、行動したりできるようになることをめざします」「入学前に、①人の話をしっかり聴く

こと、②毎日の家庭学習を継続すること」と話しました。生徒会からは、会長の H さんからは、「『生徒主体』で過

ごしやすい学校を創りましょう」という話、日常生活や行事、部活動などの紹介を行いました。ＰＴＡ役員さんから

は、ＰＴＡ活動の目的や「楽しく活動しましょう」などの話がありました。児童の皆さんの入学を心待ちにしています。 

保護者・地域・関係の皆さまへ 
本校ホームページ「うそでしょのひとりごと」に、学校だよりでは紹介しきれない学校生活の様子

を掲載しております。ほぼ毎日更新しておりますので、ぜひ、ご覧ください。  ホームページはこちら👉     
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